

# Nachrichtenblatt

des Vereins ehemaliger Schüler der Mittelschule Freiburg

Nr. 10

Frühjahr 1963

6. Jahrgang

## Liebe Mit-Ehemalige!

Zur Behebung von aufgetretenen Zweifeln und Unklarheiten sei an den Anfang der vorliegenden Ausgabe unseres Nachrichtenblattes (Frühjahr 63) die Mitteilung gestellt: Die Herbst-62-Nummer ist nicht herausgegeben worden. Warum nicht? Es lag nach Ansicht des Vorstandes nicht genügend Nachrichtenstoff vor, der die Ausgabe von DM 300,— (so viel etwa einschl. Versand kostet jeweils die Nummer) gerechtfertigt hätte. Zudem leidet die Kasse an erheblichen Beitrags-Rückständen. Wir richten daher auch an dieser Stelle (vgl. den Kassenbericht in dieser Ausgabe) an alle Mitglieder die dringende Bitte, zusammen mit dem Jahresbeitrag 1963 (DM 3,—) auch die rückständigen Beiträge,

für Sie DM ....., zusammen DM .....,

auf das Konto des VEM bei der Kreisparkasse Freiburg oder auf das Postcheckkonto Hamburg 261536 zu überweisen.

Wir brauchen dringend die Gelder, um die vom VEM für die untere Halle der Schule gestifteten sechs Wappenschilder (die Kehdinger Madonna und die Wappen der fünf Verbands-Gemeinden Freiburg, Balje, Krummendeich, Dederquart, Hamelwörden), deren letzte jetzt endgültig montiert werden, zu bezahlen.

Und dann kommt die nächste Aufgabe auf uns zu, die wir uns gestellt haben: die Ehrentafel für die Gefallenen aus den Kreisen der ehemaligen Lehrer und Schüler unserer Mittelschule Kehdingen. Die Ermittlungen werden zwar eine gewisse, — wohl auch lange Zeit, damit sie genau und möglichst erschöpfend sind, — in Anspruch nehmen. Aber das Gesamt-Vorhaben wird auch nicht wenig Geld kosten.

Allen denjenigen, die für die Wappentafeln und für die Ehrentafeln schon größere oder kleinere Beträge überwiesen haben, sagt der Vorstand herzlichen Dank. Er bittet um weitere Spenden.

Spenden in Höhe von DM 146,20 gingen ein von: Dr. Kurt Nüssel, Düsseldorf; Anna Rothert, Jeggen b. Osnabrück; Theodor Krey, Hannover; Maria Haccius, Goslar; Ilse Hartung, Odense; Hans-Berthold v. Buchta, Münster. — Für diese Beträge sagen wir den Spendern unsern herzlichsten Dank.

\*

Die nächste Zusammenkunft (Tanzfest mit kurz eingeblendeter Hauptversammlung) ist auf Sonnabend, 19. Oktober, im Hotel „Kehdinger Hof“, Freiburg festgesetzt worden. Termin vormerken — nicht vergessen!

